



communiqué

N°: 114
No.:

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
LE 9 SEPTEMBRE 1983

NOMINATION DIPLOMATIQUE

L'honorable Allan J. MacEachen, vice-premier ministre et secrétaire d'État aux Affaires extérieures, annonce la nomination suivante:

Monsieur Georges-Henri Blouin, âgé de 62 ans et originaire de Montréal, est nommé Chef du Protocole.

M. Blouin (baccalauréat ès arts du Collège Sainte-Marie de Montréal et baccalauréat en droit de l'Université de Montréal) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1949. Il a été affecté à New Delhi, San Francisco, Athènes et Bruxelles, et nommé ambassadeur du Canada auprès de la République fédérale du Cameroun avec accréditation simultanée auprès du Tchad, du Gabon et de la République centrafricaine. Il a ensuite été nommé ministre à Washington et, en 1973, a occupé le poste d'ambassadeur du Canada en Espagne avec accréditation simultanée auprès du Maroc. En 1977, il a occupé les fonctions de sous-secrétaire d'État adjoint au ministère des Affaires extérieures. Depuis 1979, M. Blouin occupe le poste d'ambassadeur aux Pays-Bas. Il remplace M. L.H. Amyot qui est nommé ambassadeur au Maroc.